

Seite 1

Porträts

Fotografische Betrachtungsweisen

Ausstellung der Liechtensteinischen Gesellschaft für Photographie

(SIGNET)

Seite 2

Ein Bildnis...

Ein Porträt ist ein Bildnis, meist ein Brustbild, eines Menschen. Porträtieren begründet sich nicht allein im Abbild schaffen – vielmehr heisst es den Menschen zu erfassen, zu interpretieren zu einem gesamten Bildnis.

Im Porträt drücken sich Betrachtungsweisen aus. Das Bildnis im Bild festgehalten und doch wieder interpretierbar und auf verschiedene, neue Arten «anschaulich» durch den jeweiligen Betrachter.

Die Fotografinnen und Fotografen der Liechtensteinischen Gesellschaft für Photographie möchten mit der Ausstellung «Porträts» ihre Sicht eines Bildnisses präsentieren und die Besucher auf die faszinierende Reise der Betrachtungsvielfalt einladen.

Seite 3

Herzliche Einladung zur

Vernissage

am Freitag, den 29. August 1997

19 Uhr

im Foyer des Hauses Stein-Egerta in Schaan

Begrüssung: Hans-Jörg Kaufmann

Vernissagerede: Eva Pepic

Die Ausstellung dauert bis Freitag, den 3. Oktober 1997 und ist jeweils während den Öffnungszeiten des Hauses Stein-Egerta geöffnet.

Seite 4

Die Liechtensteinische Gesellschaft für Photographie

Die Liechtensteinische Gesellschaft für Photographie hat sich seit ihrer Gründung 1990 die Pflege und Förderung der Fotografie in Liechtenstein zum Ziel gemacht. Geniessen andere Kunstformen einen hohen Stellenwert in unserem Land, steckt die Fotografie diesbezüglich noch etwas in den «Kinderschuhen». Umso wichtiger ist die Präsenz der Fotografie in der Öffentlichkeit. Aus diesem Grund möchte die Liechtensteinische Gesellschaft für Photographie ihre Arbeiten nach längerer Zeit wieder einem breiten Publikum zugänglich machen.

Die Mitglieder

Daniel Bader, Bruno DeBoni, Josef Eberle, Quentin Hyus, Ernst Kaufmann, Hans-Jörg Kaufmann, Tina Kaufmann, Ralf Klossner, Roland Korner, Heinz Michels, Wolfgang Müller, Marco Nescher, Heinz Noser, Brigitt Risch, Eddy Risch, Jon Ritter, Paul Trummer, Walter Vonbank

Ausstellungen

1989 Erste Ausstellung zum Jubiläum 150 Jahre Fotografie, Vaduz

1990 Ausstellung zur Huldigungsfeier der Erbprinzen in Vaduz,
Eschen und Wien

ab 1991 Diverse Ausstellungen und Projekte der einzelnen Mitglieder